
 

 

 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº.                  025  /12 

De Informações 
 

“Referentes à melhorias no entorno do 
Campo localizado na Rua do Feijão 
com Av. da Industria no Bairro Jd. 
Pérola”. 

 
Considerando-se que, no local referido há um campo de 

Futebol grande que se encontra necessitando de melhoras; 
 

  Considerando-se que, no campo a grama alta gera 
preocupação aos moradores das proximidades;  

 
Considerando-se que, os entulhos e galhos de arvores 

estão acumulados entorno do campo, as arvores que há em volta 
necessitando de poda; 
 
   Considerando-se que, o local é muito freqüentado pelos 
moradores locais e atletas amadores de nossa cidade se faz necessário 
melhorias no local. 
   
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 
citadas acima?  

 
2. Mediante ao problema mencionado, existe algum projeto 

de melhorias para esta calçada? 
 
3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para atender tais reclamações? 
 
4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 
 
5. Outras informações pertinentes. 



 

 

 
Segue em anexo, foto do local.  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de janeiro de 2012. 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 

 


